

Survey Kepuasan Masyarakat, Babinsa Harus Banyak Mempunyai Motivasi dan Inovasi Di Wilayah Binaan

Maskuri - HST.MATAPUBLIK.CO.ID

Aug 10, 2023 - 18:35



Survey Kepuasan Masyarakat, Babinsa Harus Banyak Mempunyai Motivasi dan Inovasi Di Wilayah Binaan

BARABAI-Tim Staf Teritorial Angkatan Darat (Sterad) terdiri dari Kolonel Inf Heru Susanto (Ketua Tim), Kapten CBA Fatekurochman dan Sertu Arkan (Anggota) melakukan Survey Kepuasan Masyarakat Terhadap Kinerja Babinsa Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah Tahun 2023. Kamis (10/8).

Kegiatan berlangsung di Auditorium Setda Hulu Sungai Tengah Jl. Perwira Barabai Kecamatan Barabai Kab.Hulu Sungai Tengah yang diikuti oleh Seratus orang terdiri dari Tokoh Agama, Tokoh Adat dan perwakilan Masyarakat Bumi Murakata,



Dalam kata sambutannya Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana, S.I.P., M.Han mengatakan kita patut bersyukur sampai pagi ini wilayah Kab. Hulu Sungai Tengah masih kondusif, berbeda dengan wilayah lain yang sudah dinyatakan siaga karhutla,

Dapat disampaikan hari Kodim 1002/HST menghadirkan perwakilan dari pemerintahan, PNS, tokoh agama, tokoh Adat dan masyarakat serta ada dari kalangan sarjana dan pelajar yang masih kelompok usia produktif. harapannya dengan ini bisa mewakili masyarakat apa yang diminta dari tim survey nantinya terhadap kepuasan kinerja para babinsa Kodim 1002/HST,"terang Dandim

Sementara itu ketua tim survey Sterad Kolonel Inf Heru Susanto mengatakan kegiatan pembinaan teritorial merupakan fungsi utama Angkatan Darat. selanjutnya yang saya hormati para perwira Kodim dan seluruh tamu undangan pagi ini yang menjadi topik utama Ujung tombaknya kepala Desa RT dan RW kalau di TNI AD ujung tombaknya Babinsa .

Kegiatan survey ini bukan hanya di wilayah Hulu Sungai Tengah tetapi dilaksanakan di seluruh Indonesia karena TNI Angkatan Darat berada di seluruh wilayah negara Republik Indonesia, sehingga sampai ke pelosok pun kami laksanakan kegiatan ini. diharapkan dengan survei kepuasan masyarakat terhadap Babinsa, kami dari Pusat Teritorial Angkatan Darat akan dapat memberikan atau menyampaikan kebijakan-kebijakan terkait kinerja Babinsa di wilayah binaan,"ucapnya

Latar belakang kegiatan ini adalah, bahwa Angkatan Darat mempunyai program pembinaan wilayah teritorial dan itu ada anggarannya, kemudian harus

dibuktikan dengan ke negara bahwa kegiatan dapat berjalan dengan baik,"imbuhnya

"Kami yakin Babinsa tentunya banyak motivasi dan inovasi untuk mendukung kegiatan pembinaan teritorial, perlu disampaikan bahwa sasaran kegiatan survei ini adalah sebagai tolak ukur dalam melaksanakan pembinaan teritorial di wilayah harus betul-betul bisa tercapai sesuai indeks kepuasan masyarakat terhadap TNI,"pungkasnya.(pendim1002).